

Piedad Cordoba lance sa candidature aux présidentielles depuis Cuba



Santiago de Cuba, 16 janvier, (RHC).- La Sénatrice colombienne, Piedad Córdoba a annoncé, à Santiago de Cuba, son intention de présenter sa candidature aux présidentielles dans son pays.

Devant le monolithe qui abrite les cendres du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, au cimetière Santa Ifigenia, elle a assuré:

« Je vais lancer ma candidature, c'est pour cela que j'ai voulu venir le lui dire, pour qu'il m'illumine avec son énergie, qu'il me donne de la force et de la résistance pour affronter cette tâche très difficile. Comme il disait, un révolutionnaire n'a pas le droit de se laisser, un révolutionnaire ne prend jamais sa retraite, un révolutionnaire n'attend autre chose que la gratification de la lutte. »

Piedad Cordoba a déposé un bouquet de fleurs portant un ruban qui disait Nous suivrons ton exemple et nous défendrons ton legs, au pied du monolithe.

"Pour moi c'est un moment très important. Venir aux obsèques était nécessaire, mais venir maintenant pour lui dire qu'il vit et que la lutte se poursuit était également important.

Je l'ai rencontré à plusieurs reprises, j'ai reçu son appui, son accompagnement lorsque j'ai été séparée du Congrès, lorsque j'ai été inhabilitée, que j'étais persécutée. J'ai eu l'occasion de connaître son humanisme. Je suis ici parce que, non seulement nous continuerons la lutte qu'il a commencée, nous avons l'obligation de défendre ce legs, un legs pour toute l'Humanité."

Elle a fait référence à la conjoncture dans son pays. Elle a confirmé son engagement de continuer à mener cette bataille pour le pays.

Un processus très important, mais très difficile, celui de la construction de la paix avec justice sociale commence. C'est ce que nous voulons, c'est ce qu'il voulait. Je fais un serment de lutte pour mon pays.

Piedad Cordoba a rendu hommage aussi au Héros National cubain, José Martí en déposant une rose devant sa tombe. Elle s'est réunie, dans la seconde ville cubaine, avec des intellectuels et des artistes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/118559-piedad-cordoba-lance-sa-candidature-aux-presidentielles-depuis-cuba>



Radio Habana Cuba